



Conferencias Iberoamericanas

por Esteban Austin

Las conferencias Iberoamericanas de este año se llevaron a cabo cerca de Nashville del 14 al 18 de octubre. Las conferencias están diseñadas para ser un lugar de encuentro para cristianos y líderes de América Latina, un tiempo de hermandad y de intercambio de ideas sobre ministerio, doctrinas y prácticas. Ocurren cada año en varios lugares, a veces en los Estados Unidos y a menudo en América Central. Este año, la congregación de Nolen Hills en Nolensville patrocinó el evento en su nuevo edificio al sur de Nolensville. El grupo hispano, dirigido por Jacobo Chalco, ayudó a organizar el evento, junto con el comité de las conferencias.

Asistieron alrededor de 300 personas de varios países, entre ellos Perú, República Dominicana, México, El Salvador, EE. UU., Costa Rica, Colombia, Nicaragua, Honduras y Venezuela. Los líderes de las iglesias de estos países dieron las clases, y el grupo compartió comidas y tiempos de adoración juntos.

El lugar de la conferencia estaba a solo 10 minutos de mi casa, así que pude ir a partes de ella durante varios días. Fue un placer ver a varias personas que conocía desde hace varias décadas de ministerio en América Latina. El ambiente era cálido y simpático, y vi a

personas que nunca había conocido en persona, solo por Zoom, y también vi a otras que no había visto en 20 años.

Una de las cosas más gratificantes fue la cantidad de maneras en que IBIT estaba conectado con el evento. Varios graduados de IBIT estuvieron allí (en la imagen de arriba están, de izquierda a derecha, William Martínez de El Salvador, Reynaldo Domínguez de Nicaragua y ahora EE. UU., e Isaac Torres de Venezuela y ahora también EE. UU.).

Había otras personas que habían sido estudiantes de IBIT en otros cursos, personas que querían inscribirse en los próximos programas o cursos de certificación de IBIT, y estudiantes a quienes IBIT había enseñado de otras escuelas como la Escuela Quiteña de Estudios Bíblicos o La Hispaniola en la República Dominicana.

También estuvieron presentes miembros de la iglesia a quienes IBIT ha enseñado por Zoom en lugares como la República Dominicana o Costa Rica, o puntos de misión en lugares como Cartago, Costa Rica. Hubo graduados de Baxter que están en el programa de Maestría de Teología Práctica que IBIT ayuda a patrocinar. Un miembro de la facultad de IBIT, Tim Archer, enseñó una de las clases.

Una de las cosas que fue gratificante para mí personalmente fue que el himnario que usaron durante los tiempos de adoración fue "Cantos del Camino", compilación que realicé y edité hace casi un cuarto siglo. Me alegra que el libro haya sido útil en América Latina a través de los años.

Así que, además de la comunión y la bendición de ver a tanta gente, fue reconfortante ver cómo Dios ha extendido la influencia de IBIT por toda Latinoamérica y cómo nos está ayudando a impactar la formación de iglesias y líderes de iglesias. Por favor, oren para que IBIT pueda seguir siendo una bendición para las personas y las iglesias de todo el mundo.